



FORMACIÓN La Fundación Secretariado Gitano inicia en Huelva una iniciativa para crear empleo para este colectivo en riesgo

‘Aprender trabajando’ para jóvenes en exclusión

La combinación de formación teórica con prácticas en un entorno laboral real, la clave del proyecto

HUELVA | La Fundación Secretariado Gitano (FSG) de Huelva arranca el 16 de diciembre el Programa ‘Aprender Trabajando’, un novedoso proyecto de

formación y empleo cuyo objetivo es la inclusión en el mercado laboral de jóvenes, de entre 18 y 30 años, en riesgo de exclusión social.

Las claves de esta nueva iniciativa, que se pone en marcha en colaboración con Cruz Roja Española, son dos: la combinación de formación teórica con prácticas en un entorno laboral real, y un itinerario formativo que permitirá que los participantes pasen por distintos

puestos y turnos de trabajo dentro de un mismo sector.

Durante seis meses los participantes en el proyecto recibirán una formación teórica y práctica de calidad dentro de las propias empresas, en entornos laborales reales. Las cuatro primeras semanas están diseñadas para que los participantes adquieran una serie de competencias base en matemáticas, lectura, lengua, nuevas tecnologías, etc. que les

permitan enfrentarse más preparados a la formación.

Durante los otros cinco meses estos jóvenes realizarán un itinerario formativo amplio que les permitirá aprender a desempeñar más de una ocupación dentro de la empresa: rependedor/a, cajero/a, vendedor/a técnico, etc. “Con esto queremos formar a futuros empleados, capaces de desenvolverse en diferentes puestos de trabajo dentro del mismo sec-

tor”, según Arantza Fernández Directora del Departamento de Empleo de la FSG. “Con su participación en ‘Aprender Trabajando’ queremos ofrecerles una puerta a la inclusión a través del empleo.

En la segunda fase del proyecto desde la FSG se trabajará con 224 jóvenes en riesgo de exclusión social que recibirán una beca de 350 € mensuales. “Son chavales sin formación, la mayoría sin el graduado en

ESO, y con muy pocas posibilidades de incorporación en el mercado laboral”, indica Fernández.

“Huelva ha tenido la suerte de ser una de las ciudades andaluzas elegidas para el desarrollo del ‘Aprender Trabajando’ y estamos muy ilusionados y motivados”, dice Cristina Rosal, Coordinadora de la FSG en Huelva. “En nuestro caso los jóvenes que participan se van a formar para ser profesionales de Atención al Cliente, en las ocupaciones de: cajero/a, rependedor/a y vendedor/a técnico, y lo harán en la empresa Leroy Merlin en Huelva capital.